



León, 17 de septiembre de 2013

## **El PSOE denuncia la suciedad de las calles que llega ya al centro**

- **La barandilla de San Marcelo es una muestra clave de la dejadez del servicio**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia que la falta de limpieza de las calles de León ha llegado ya al centro dando una muestra de total dejadez de este equipo de gobierno.

“Desde el inicio de la legislatura, las quejas de los barrios han sido continuas y aparentemente el centro se libraba de esta desidia y presentaba un aspecto más digno, como prueba de la estrategia del equipo de gobierno de cuidar sólo lo que se ve más. En las últimas semanas es obvio que la suciedad ha llegado ya al centro como demuestra la barandilla de la plaza de San Marcelo, un símbolo de la falta de cuidado del mobiliario urbano por parte del servicio de Limpieza que se repite en todos los parques y barrios como hemos denunciado en numerosas ocasiones haciéndonos eco de las quejas vecinales”, apuntan los ediles socialistas.

Los concejales apuntan que, cuando en febrero, el Ayuntamiento asumió la gestión directa del servicio de limpieza ya se denunciaron las dudas sobre la capacidad del concejal para una gestión correcta y se alertó de que la reducción del coste del servicio iba a suponer una rebaja sustancial en la calidad del servicio. “No han pasado ni seis meses y las muestras de falta de capacidad en la gestión del servicio ya son claras y alcanzan a toda la ciudad”.



Para el Grupo Municipal, resulta especialmente significativa esta suciedad de las calles cuando el alcalde consideraba prioritario, y así lo hizo saber en su programa electoral y durante la campaña. “Queremos que León vuelva a ser un referente en cuanto a limpieza y el cuidado de sus calles, plazas y jardines”, rezaba textualmente la medida 10 de las prioridades del programa del Partido Popular. Una ciudad –indicaba- que muestre todo su esplendor. “Es evidente que en éste, como en todos los aspectos de su programa, Emilio Gutiérrez mintió a sus electores y poco a poco está logrando todo lo contrario que prometió. León ha pasado de ser una ciudad limpia y cuidada a un ejemplo de suciedad y mala imagen. Es un ejemplo pero de lo que no se debe hacer”.

Suciedad que, además de sufrir la ciudadanía leonesa, supone dar una triste imagen al turismo que visita nuestra ciudad y que se comprueba con la falta de limpieza en el Barrio Húmedo, en el que en algunos días a la falta de limpieza se une el mal olor que despiden las alcantarillas.